

# Wie der „Defi“ funktioniert

**Bamberg** – Dank einer Spende der Sparkasse Bamberg an den Förderverein der VHS gibt es nun an der städtischen Volkshochschule in der Tränkgasse 4 einen öffentlich zugänglichen Defibrillator. VHS-Leiterin Anna Scherbaum und Schriftführerin Traudl Rauh freuen sich über die Bereitstellung des lebensrettenden Gerätes. „Wir hoffen allerdings, dass unser ‚Defi‘ nie eingesetzt werden muss“, sagen die beiden in einer Mitteilung. Das medizinische Gerät ist im Eingangsbereich für medizinische Laien bereitgestellt. Das Bayerische Rote Kreuz führte bereits die Mitarbeiter der VHS in die Bedienung des Gerätes ein. Am Mittwoch, 29. März, um 19 Uhr bietet der Förderverein der VHS Bamberg Stadt Interessierten im großen Saal des Alten E-Werks eine Einführung in alle Fragestellungen rund um die Defibrillation und Bedienung des Gerätes durch Fördermitglied Karoline Pistorius, Chefärztin der ambulanten Rehabilitation bei Saludis. *red*